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2006‐6‐14 第 748回 例会  N016-45 2006ヽ 6‐21新

◎司会

◎康

◎日―タリーソンク 『それでこそロータリー』

ツンクリーター EIX洋 景

⑤配布物―新会員の河本昇さんのご紹介、菅平サマー強

化合宿 (ヨウレフ)の 案内、川島副1校長の卓話資料

1委員熱 告|

◎出席報告         出 席委員会 A口   な

会毅    40名

出席義務者数   39名 (出席列 茶者 2名 )

出席者数     20名

欠療者数     73名 輸 イυ4名 )

出席卒   76 92%

緩 ″υ f菊地  敏  γ 13 東 京効雪PC

オす上  久  γ 7 携 肇理事会

脚コ 住       ″

オ響チヨ呆子       ″

S/3T 最 終訂正Lt■率 79 48%

◎ニコニコBOX   勉 ヨ功委員会 海 野 葉 ―

Jけオ 手彦 ン コギリの力は研ざ直さないといけませた

か ?ホ〔口さんブ (ジーコ ジ ーコ?)り 1島

1章 篤 舌よろしくか聴↓政 します。

篠埼 ― 雅 う つとおしし師 の季節ですが さ わやか

な気持ちをす争って 元 気で乗り切りましよ

う。効套中学校の川島目暁式昆た生 本 国の

卓話よろしくお願いします。

■守 Fア、箭 北 材会長 篠崎幹事 !勺 育ごき労様でし

た。最終例会都合で出席でさす 表食です。

対 公 誠二 あ たなに オ ージービーフ (オーストラリ

アの牛肉のこと)を 食べてやつたのに く

や ししヽ フブ

赤足 恭 雅 サ 島先生 卓 話を楽 しみに しています。

秋生日攻 白 り 1島先生  SDI 未 しみに しています。

海野  策 ―  ジ ーコ不発 ソフ残企ですね。今 日の例会 に

↓革ケしし荘項′Sくォ■ヵく

SAA委 員会 川域 幸員

考章壊i JヒⅢす =告環身

◎お客様紹介

効言市立多摩中学校

◎軸 告

考ヽ長  Jけオ 幸彦

目脹  り 1島 漬 当 業

考革長 J球オ キ彦

第6回会長 率事会の報告一

0多 摩東勿 レープの会員数の動白は自本で イ タ2にな

りそう 会 員の皆さた '曽強活動 に一層の協力 をあ願

しヽした しヽ。

C他タブからの理 として ニヨニコに対する考え

方 穀 関調の間裏 会計況定の問題争 鄭 ク くあ

るとのことが出されたが  当 クラ ではキ しヽにtす べて

規員 として高乳従一されている。改めて疑 により確

認 をめ頼 いした い。

vCと Pに ついては 数 年度導歩、を目楳 として韓

員会を主ち上↓する予定です。

④カア事務局はこの時期 年度六と年度初めかヨなり

大変忙 しいことをご理解聴いた氏

例会後 今 年度最終理事会を飼催します。彗事役員は

お集まり類います。

◎鞠 告 需 術 報

O他 カブの例会変見  東 京世日谷中央RC、 東京赤坂

RC、 東京狛江RC、 東京麻布RC

ORI第 2750地 区第8回 日韓親善会議がツ"市 で、9

月8日～9日開催されまi参 加案内書がきておりま

え の合計 Y7 2  C 1 0 0 (具 計 ¥T“ 03 7 , 3 4 2
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初 会 日  与 退 木 曜 日 12,30 月 長 箱 例含 18:30

再4!4R世用

委 員 :六 十就 二  転 生 四氏 由 伊 拝 ケ イ手 ・E】 昇  由 キ 長 司



◎その他委員会報告

中規庭活動委員会

来週昨 で Jtlオ年度最終例会です。鉛 業tま じ

ぇて lrtゃかに行いたいと足しヽます。とうてこれ をヽ

あ誘いあつて参加をお猿いします。

Ⅲ次祭庄 S方ス姿姦      委 員長 ノ1頓 ―郎

次年度SSA委 員会を例会後 聞さます。委員の方参

リカヌー ロ ツクフーランのの

PTス との議 蔚 ヒ 角 Ⅲ自病 01の 7j効 笥尭きの

導,0校 風造 り (少中

カヌーf基域の覚張

平成 74年 7月  カ ヌー作 り聞蛤

子成 ,5年 70月  西 欄 i成功 以 後 本低胡 山

中期 績 違 胡 河 E叡 の検斯に成功 した。

平成 17年 8月 には効到 |の効套市から世日谷区まで

のり下 りに成功 した。今年 8月 にその先 世 8谷

区か羽 □まで下る予鬼

カヌー活動の主倒 ま生徒 教職員だけでなく保護者

地域社会の人々。

カヌー1活動の今後

子どこの居場方づくり事業 として続けたい。今の子ど

tは 仰 笥に入才[ない コ ミユニケーションカつ tFく

委員長 足立調三郎

/jEをか聴いします。

キ殺 無 員会

次年夏会報委員会を例会後

カロをお頼しヽします。

キErJレフ周捻

委員長 A口   な

開きます。委員の方の会

部長 穴口  脅

7 6月 4‐3日 鉢Nlコ レフ ス クラツチ会を取 りさ

り戦で行しヽます。」じオ年度最後を飾るゴルフコン

ペです。多数の方の参加をお今ちしてFDります。

由 式 宝野Er」レフクラブ8igOス ター トに変更

されてしヽます。

2 7月 23日 (日)～ 24日 01)菅 手にてサマー

封 に (?)合 宿を庁催 します。こちらtコ しフや

る人やらなけ以置 って参加して下さし、

◎卓話 『カヌーを通 した多摩中学校生徒と地域住民との

勤 』

多摩対立効要中学校 副 ほ員 り‖島 済 莫様

しヽかな けヽ

そういつた子 とtた ちに参加 してtら う。

どうして多摩中学校で歩卓 勤 を始めたか ?

≪地ナ支1土会 、々の注"頂しヽ≫

木ランテイアとしての支援をお願い したい.

使昴 している力すデイアンカヌーは風に55く走みにく

い。また 堰を乗 り遂えるにはどうしてtサポートが比雲

(鼠氏40名 の手伝 ↓ゆ

皆さん 個人 としてどうて参加 支援をお猿しヽしたい。

地域すべての人での協力でこの事業を基 り上げて行き

たしヽ。

く会根委員会から――すばらしい効安中の 寄動ですね声

できれば ほ かの中学校tそ れぞれユニーク杏 言動を

次々と行われ細 れ いヽです札

Jじけ年度tい よいよ最後にな りました。この 7剣 笥

会報は説たで頂けたで しようか 委 員会 としてしヽくつ

力せ さやかな試みiし ました。会員のご協力ありがと

うございました。劇 田年度力盗 まります。新 しい熱

委員会t張 り切つていることでしよう。壊わくば委員

一人ひとリカヤ固性を紙面に出されたことを で はさよ

うなら。 >

今の生徒は 何 iす ること力始 しヽ 何 をしてt侮 クヽな

い 何 をしてt違 友差力埼 い。そうした生徒や課題あ

る覚 定にrgJさかけた。

カヌー活動の位置づけ

学校を封 ヒさせた 70の 取 り組みを軸 ク宅移貝に立

つ 倍 働く す べての責任をとる を 理食としてリー

ターンウプをとつた。

生徒に対 し敗 しい取 り組み 妥 協 な_~対底をとつた。

温かい取 り組みとして 茉 先労底 史 践の創造 (ヨ乍

考ヽ長  Jtがす 手彦

(考判きつ担当 ジ敵昏 言村
~)

◎感


